

Musik Bremgarten-Kirchlindach – Es geht wieder los!



Nach den Corona-bedingten Zwangspausen geht es endlich wieder los: Die Musik Bremgarten Kirchlindach konnte im Mai den Probebetrieb wieder aufnehmen. Aufgrund des Schutzkonzeptes und der geforderten Abstände ist unser Probelokal in Bremgarten zu klein. Zum Glück können wir auf die Turnhalle des neuen Schulhauses Herrenschwanden ausweichen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Gemeindebehörde und an die Schulleitung für das Gastrecht! Gepröbt wird in Gruppen, abwechslungsweise sind mal die «Grossen» und mal die «Kleinen» dran. Damit ist nicht etwa die Körpergrösse der Musikantinnen und Musikanten gemeint, sondern die Instrumentengrup-

pen. Das Klangerlebnis ist mit der Grösse des Probelokals und den Abständen zwar etwas gewöhnungsbedürftig, dies tut der Freude und der Motivation der Musikantinnen und Musikanten aber keinen Abbruch. Endlich können wir wieder gemeinsam musizieren, wir freuen uns riesig!

Wie und vor allem wann es weitergeht mit öffentlichen Auftritten ist derzeit noch nicht klar. Wir setzen jedoch alles daran, dass wir Sie bald wieder mit einem musikalischen Auftritt erfreuen können. Wir halten Sie auf dem Laufenden!

Bis dahin: Bleiben Sie gesund!

Aktuelles von der Musik Bremgarten-Kirchlindach und mehr Fotos gibt's unter: musik-bremgarten-kirchlindach.ch

Text: Andrea Wullschleger-Schneider
Foto: Jürg Spörri



Sterben Friedhöfe aus?
Hören Sie das Radio-
Interview auf unserer
Website.



das andere
Bestattungsunternehmen

031 332 44 44 Bern-Mittelland
032 325 44 44 Biel-Seeland
033 223 44 44 Thun-Oberland
www.aurora-bestattungen.ch